
我县召开县委副书记、县长薛玉马任期经济责
任审计进点会

本报讯 6 月 27 日袁 我县召开县委副

书记尧县长薛玉马 2016 年 8 月至 2018 年 12
月任职期间经济责任审计暨 2019 年第二季

度政策落实跟踪审计进点会遥 市审计局党组

成员尧副局长张卫宏出席并讲话袁县委副书

记尧县长薛玉马袁县委常委尧政府副县长董宏

运参加会议袁我县各乡镇尧各相关职能部门

主要负责人及相关人员参加会议遥
会上袁县委副书记尧县长薛玉马作经济

责任述职报告遥
张卫宏分别从审计工作的重要性尧开展

经济责任审计的目的和如何开展审计工作

三方面进行了讲解并提出要求袁一是提高政

治站位遥 要把审计工作作为一项政治任务袁
充分认识做好经济责任审计的重要性袁做到

对事业负责尧对人民负责曰二是增强审计意

识遥 要以积极的态度袁自觉接受审计尧主动配

合审计袁严格按照野三个区分开来冶准确定性

评价袁始终做到依法审计尧文明审计尧廉洁审

计曰三是积极落实整改遥 要把发现问题作为

审计监督的出发点袁推动解决问题作为审计

监督的落脚点袁切实发挥出经济责任审计的

功能和作用袁助推县域经济健康发展遥
董宏运在发言时表示袁绛县将从三方面

全力配合好此次经济责任审计工作遥 一是以

认真负责的态度袁配合审计工作遥 按照审计

组的要求袁及时提供真实完整全面的资料和

数据袁做到不瞒报尧不漏报尧不错报遥 二是发

现问题立行立改袁针对审计发现的问题差距

和不足将正确对待袁 逐项落实整改措施袁坚
决迅速整改到位袁三是进一步提高经济管理

水平袁以这次审计为契机袁查找差距尧改进工

作袁进一步规范预算执行尧财政收入尧重大经

济事项决策等经济行为袁努力提升经济管理

水平袁推动全县各项工作实现新发展遥

吴增平调研我县金融支持乡村振兴
战略情况

本报讯 6 月 24 日，省银保监局党委

委员、副局长吴增平一行，就银行业金融支

持乡村振兴战略情况到我县调研指导工作。

县委书记王宏伟，县委常委、政府副县长董

宏运等陪同。

近年以来，为实施好乡村振兴战略，我

县在农村基层狠抓党的建设，通过支部引

领，着力推行“村社一体化”新型集体经济改

革，郝家窑村从发展乡村旅游上破题。村党

支部牵头，将省级扶持 260 万元资金作为集

体投入，采取“村集体 + 公司 + 农户”的模

式，在本村原有废弃窑洞的基础上建设民俗

文化地窖院，并整合废弃工厂及现有的蔬菜

大棚、草莓棚、百亩植物园，大力发展集生态

休闲观光、旅游度假、蔬果采摘、农家乐、青

少年农耕文化体验为一体的田园综合项目。

通过实地观摩，吴增平一行对郝家窑村

发展乡村旅游取得的成绩给予充分肯定，并

针对村里下一步发展遇到的资金困难等方

面问题，现场召开了运城市银行业支持乡村

振兴战略发展座会。

座谈中，古绛镇副镇长、郝家窑村党支

部书记安子明向与会领导详细介绍了村里

近年来发展乡村旅游取得的成效及下一步

规划打算；针对郝家窑村目前遇到的发展难
题，华夏银行运城支行，运城市农村信用联

合社、工商银行运城分行以及县域工行、农

行、农发行、农商行、建行负责人先后作了发

言，提出自己的意见和建议。纷纷表示，要抢

抓国家实施乡村振兴战略这个难得的机遇，

立足绛县实际，进一步创新金融产品，努力

为“两乡五区”建设提供更大的金融支持。

王宏伟在讲话中代表县委县政府和 30

万绛县人民对各位银行业领导的到来表示

诚挚的欢迎和衷心的感谢。他指出，金融是

经济发展的命脉，金融活则经济活，金融兴

则经济兴。希望各大银行，一是理念要新。理

念决定思路，思路决定出路，必须要有创新

的理念，开放的眼光，共享认识，努力在实施

乡村振兴战略中大展拳脚、大显身手、大有

可为；二是方式要新。要积极探索实施股份

制合作模式，建立风险基金模式，撬动更多

资金向乡村振兴发展倾斜；三是手段要新。

要学习借鉴贵州等地金融支持农村发展的
模式，研究探索适合我们农村发展实际的担

保抵押模式，进一步盘活更多农村的闲散资

源，共同用心、共同谋划、共同推动绛县经济

社会高质量发展，以优异成绩为新中国成立

70 周年献礼。

吴增平强调，服务乡村振兴战略实施是

银行业义不容辞的职责，更是各大银行转型

发展的机遇。各大行要紧紧围绕乡村振兴战

略“产业兴旺、生态宜居、乡风文明、治理有

效、生活富裕”的总要求和目标任务，进一步

创新金融产品，重点支持新型农村经营主

体、龙头企业、返乡创业群体、乡村旅游、小

微企业和民营经济，为乡村振兴培育产业发

展基础，要积极践行“责任银行”担当，助力

农民增收、农业增效和农村发展。

县 委 办 主 任 徐 凌 杰 等 参 加 活 动 。

齐晓兵

本报讯 6 月 26 日袁 我县召开九鼎风

电项目建设协调会遥 县委书记王宏伟出席会

议并讲话袁县委常委尧政法委书记程海龙袁政
府副县长毕冠军袁政府副县长尧县公安局局

长巩建明出席会议遥
会上袁项目建设方尧各乡镇尧县直相关单

位负责人先后汇报了目前项目建设中遇到

的困难和问题袁分析了存在原因尧提出合理

化的解决意见遥
在认真听取了大家的汇报后袁王宏伟指

出袁营商环境是一种软实力袁更是一种生产

力袁没有一个好的营商环境袁项目来不了尧资
金来不了尧技术来不了尧人才更来不了遥 九鼎

风电作为我县重点招商引资项目袁对推动县

域经济高质量发展具有十分重要的意义遥 各

级各部门要高度重视袁偏爱一分袁公安部门

要严厉打击恶意阻挠施工的违法行为袁深挖

背后的保护伞袁 乡镇要做好农户的解释工

作袁教育引导大家以大局为重袁全力将矛盾

问题化解在基层曰各相关单位要切实增强项

目建设的责任感尧紧迫感尧使命感袁充分认识

项目建设的重要性袁及时解决项目建设中的

困难和问题袁保质尧保时尧保安全袁加快推进

项目建设进度遥
会议决定袁由县委政法委牵头袁会同法尧

检尧公等部门袁成立专门领导机构袁将对恶意

阻挠重点项目建设袁私挖乱采等行为予以严

厉打击遥
会议由毕冠军主持遥

本报讯 6 月 26 日，运城市召开教育

大会电视电话会议，县领导王宏伟、孙晓、

葛凯、董宏运、程海龙等在我县分会场收听

收看会议。

会议就加快推进教育现代化、办好人

民满意的教育作出全面部署。

会议要求，要围绕“打好教育强市牌”，

进一步增强做好教育事业的责任感和使命

感。在加强党对教育工作的领导，落实教育

优先发展战略，落实立德树人根本任务，培

养德智体美劳全面发展的社会主义建设者

和接班人，加强队伍建设，推进教育改革创

新等方面走在前，不断提升教育服务经济

社会发展能力。要深化“三项改革”，进一步

激发全市教育持续发展的动力和活力。理

顺教育管理机制体制，重点抓好“县管校

聘”管理改革，持续深化城乡义务教育一体

化改革，稳步推进职业教育改革，让教育改

革成果惠及更多人民群众，成为推动大运

城建设的强大内在动力。要突出“五个重

点”，进一步提升全市教育事业的发展的质

量和水平。不断扩大学前教育普惠性资源，

促进义务教育优质均衡发展，加快国家级

智慧教育示范区建设，着力建设一支高素

质的教师队伍，全面抓好校园安全工作。要

强化“三项举措”，进一步为加快建设教育

强市提供坚强组织和保障。切实把教育摆

在优先发展的战略位置，在组织领导上再

加强，资金投入上再加大、配套政策上再健

全，确保教育改革发展各项任务落实落地，

奋力推动我市教育事业在新起点上实现新

突破。

王 琪
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我县召开九鼎风电项目建设协调会

本报讯 6 月 25 日袁 全国深化 野放管

服冶 改革优化营商环境电视电话会议召开袁
会议深入总结近年来全国深化筒政放权尧放
管结合尧优化营商环境方面的成效袁分析存

在的问题袁部署当前和今后一个时期野放管

服冶改革优化营商环境重点工作袁推动经济

社会持续健康发展遥 县领导薛玉马尧董宏运尧
毕冠军尧田峰尧霍剑在我县分会场收听收看

了会议遥

会议指出袁野放管服冶改革是全面深化改

革的重要内容袁是推动经济社会持续健康发

展的战略举措袁各地区各部门要正确认识深

化野放管服冶改革的意义袁认真学习贯彻此次

会议精神袁始终把各项工作融入本地区野放
管服冶改革大局和工作部署之中来思考和谋

划袁倾力扩造一流营商环境袁为经济社会持

续健康发展提供强劲动力遥
会议要求袁各地区各部门要从战略和全

局高度袁充分认识深化野放管服冶改革的重要

性和紧迫性袁 以对党和人民高度负责的精

神袁以更大决心尧更强力度尧更实举措推进这

项改革袁认真贯彻党中央尧国务院统一部署袁
坚定不移将这项改革向更深层次尧更高水平

推进袁为决胜全面建成小康社会尧夺取新时

代中国特色社会主义伟大胜利不断作出新

的贡献遥 王 琪

全国深化“放管服”改革优化营商环境电视电话
会议召开




